
At Cornwall Community Hospital (CCH), we pride ourselves on fostering a positive work-life balance where
physicians, staff, students and volunteers embody our ICARE values of Integrity, Compassion,
Accountability, Respect, and Engagement. CCH offers fulfilling career opportunities, and we are currently
seeking additional psychiatrists to enhance our dedicated medical team.

As a psychiatry candidate, you will join our Schedule 1 facility, which provides comprehensive acute
inpatient, outpatient, and community mental health and addiction services.

Inpatient Care: A modern 16-bed Inpatient Mental
Health Unit supported by a Long-Acting Injection
Clinic and a Day Hospital.

Community Care: Our recently built Community
Addiction and Mental Health Centre delivers a wide
range of services for all age groups, including:

Adult Mental Health Services
Addiction Services and Community Withdrawal
Management
Geriatric Mental Health
First Episode Psychosis Program
Mental Health Crisis Team
Assertive Community Treatment Team
Child and Youth Mental Health Services

More info:
cornwallhospital.ca/physicianrecruitment



Cornwall, Ontario boasts an exceptional location along the
scenic St. Lawrence River, offering abundant waterfront
access and outdoor recreational opportunities. The city
features an extensive bike trail system and is conveniently
situated within an hour’s drive of both Ottawa and
Montreal. Cornwall is also just minutes from the US border
and has a VIA Rail station for easy connections to major
Canadian cities. With a population of approximately 50,000,
Cornwall combines small-town charm with big-city
conveniences. Living in Cornwall also means enjoying an
exceptional quality of life at a significantly lower cost
compared to larger urban centers. Housing is more
affordable, offering opportunities to rent or own beautiful
waterfront properties or homes at a fraction of the cost
elsewhere.

Psychiatrists at CCH benefit from a comprehensive remuneration structure, including: OHIP
Fee-for-Service; Sessional Fees; Stabilization Fund; and Hospital On-Call Coverage (HOCC).

We also offer competitive recruitment incentives and a supportive professional
environment where you can thrive.

Start your journey with Cornwall Community Hospital and make a meaningful impact in our
community while enjoying a rewarding career and an outstanding quality of life.

For more information about joining CCH, contact Joy Cella, Recruiter and Coordinator
of Medical Affairs at 613-938-4240, ext. 3524, or joy.cella@cornwallhospital.ca.

Scan the QR code to watch a brief video featuring an inside look at our Inpatient Mental
Health Unit and Community Addiction and Mental Health Centre, hear from psychiatrists
and physicians, and learn more about CCH and the City of Cornwall!



À l’Hôpital communautaire de Cornwall (HCC), nous sommes fiers de favoriser un équilibre travail-vie personnelle
dans le cadre duquel les médecins, le personnel, les étudiants et les bénévoles incarnent nos valeurs ICARE
d’intégrité, de compassion, de responsabilité, de respect et d’engagement. L’HCC offre des perspectives de carrière
enrichissantes. Nous cherchons actuellement d’autres psychiatres pour rehausser notre équipe médicale dévouée.   

En tant que candidate ou candidat en psychiatrie, vous vous joindrez à notre établissement de niveau 1 qui offre des
services de soins actifs complets aux patients hospitalisés, aux patients externes, ainsi que des services de santé
mentale communautaires et de traitement des dépendances.  

Soins aux patients hospitalisés : Une unité de santé
mentale pour patients hospitalisés de 16 lits appuyée par
une clinique d’injections à action prolongée et un hôpital
de jour. 

Soins communautaires : Notre Centre communautaire
de santé mentale et de dépendances récemment construit
offre une vaste gamme de services pour tous les groupes
d’âge, dont les suivants:

des services de santé mentale pour les adultes; 
des services de traitement des dépendances et des
services communautaires de gestion du sevrage; 
des services de santé mentale gériatriques; 
un programme de traitement du premier épisode
psychotique;  
une équipe d’intervention d’urgence en santé mentale; 
une équipe communautaire de traitement intensif; 
des services de santé mentale pour les enfants et les
jeunes. 

Plus d'informations :
cornwallhospital.ca/fr/recrutementdesmedecins



Cornwall (en Ontario) se situe à un endroit exceptionnel le long
du panoramique fleuve Saint-Laurent avec bien des accès
riverains et des possibilités de loisirs en plein air. La ville dispose
d’un réseau étendu de pistes cyclables et elle est bien située, à
une heure de route d’Ottawa et de Montréal. Elle se trouve aussi
à quelques minutes de la frontière américaine. On y trouve une
gare de VIA Rail pour des raccordements faciles aux grandes
villes canadiennes. Comptant environ 50 000 habitants, la ville
combine le charme de petite ville et les commodités des grandes
villes. Vivre à Cornwall, c’est aussi profiter d’une qualité de vie
exceptionnelle à bien moindre coût que dans les grands centres
urbains. Le logement y est abordable, offrant ainsi des occasions
de location ou d’achat d’une propriété riveraine ou d’une maison
à une fraction du prix en vigueur ailleurs. 

À l’HCC, les psychiatres profitent d’une vaste structure de rémunération qui comprend des
paiements à l’acte de l’Assurance-santé de l’Ontario, des honoraires à la séance, un fonds de
stabilisation et une permanence des services de garde. 

Nous offrons aussi des incitatifs de recrutement concurrentiels et un environnement professionnel
favorable pour s’épanouir. 

Amorcez votre parcours à l’Hôpital communautaire de Cornwall en ayant un effet important dans
notre communauté, tout en ayant une carrière enrichissante et une qualité de vie exceptionnelle.
 
Pour plus de renseignements concernant la possibilité de vous joindre à l’HCC, communiquez
avec Joy Cella, recruteuse et coordonnatrice des Affaires médicales au 613-938-4240, poste
3524 ou à joy.cella@cornwallhospital.ca. 

Scannez le code QR pour visionner une courte vidéo donnant un aperçu de l’Unité de santé
mentale pour patients hospitalisés et du Centre communautaire de santé mentale et de
dépendances, entendre des psychiatres et des médecins et en savoir plus sur l’HCC et Cornwall! 

Cornwall... une vue régionale

VISIONNEZ LA VIDÉO

mailto:joy.cella@cornwallhospital.ca

